

地域おこし協力隊・白岩の 活動記録

令和6年②



2/12

フラッグフットボール 体験会見学

2028年ロサンゼルスオリンピックの追加種目
に選ばれたフラッグフットボール。今後、注目さ
れるかもしれない！と考え、胎内市で行われた
子ども向けの体験会を見学してきました。現役
アメフト選手が講師を務め、しつぱとりとボー
ルキャッチのゲームをして、フラッグフットボ
ールの楽しさを伝えていました。

2/4

小学生向け体験教室③

元気いっぱい8名の子どもたちがカローリング
を体験しました！ジェットローラが想像以上に
進むため、練習では何度も投げて感覚を確かめ
ていました。試合は1,2年生 VS 3,4年生とチ
ーム分けをし、結果は1勝1敗の引き分け。1投ご
とに盛り上がりを見せていました。



3/9

新潟医療福祉大学連携事業

山本悦史先生による『地域を元気にするスポ
ーツの力』と題した講演会が開かれ、市民向け運
動教室で指導等を行うスポーツ推進委員やスポ
ーツ協会職員が集まり、スポーツの様々な可能
性などについて学びました。

スポーツが人と人との繋がりや地域社会に変化
をもたらすこと、スポーツに関わりのない人で
も知らずに関わっていることがある事例など、
とても面白く興味深い内容でした。

